

Paru dans le Courrier de l'Ouest du mardi 22 octobre 2013

► Education. Gutenberg, l'école du goût



Les enfants ont suivi les consignes affichées au tableau.

L'école Gutenberg a participé à la Semaine du goût, vendredi dernier. Les dix classes de l'école primaire ont élaboré chacune un plat ou un gâteau sur le thème des couleurs. Les recettes choisies étaient affichées au tableau avec les ingrédients ainsi que les proportions. Les plus grands des enfants accompagnaient les plus petits. « Cette activité permet une meilleure intégration, avec un esprit de groupe, tout en favorisant le

respect et l'entraide entre les enfants de différents âges », a précisé Sonia Moine, directrice du groupe scolaire.

A noter qu'un parent boulanger a participé à la journée en prêtant un four pour la cuisson des gâteaux. Et les enfants ont semble-t-il apprécié l'opération, puisqu'on a pu entendre dans la cour de l'école, à la récréation : « C'est trop délicieux ! ».

► En bref